

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO
ABAD DEL CUSCO**

**ESCUELA DE POST GRADO
MAESTRÍA EN EDUCACIÓN**

MENCIÓN: EDUCACIÓN SUPERIOR

CÓDIGO: T003_31361187_M



**VALORACIÓN DE LOS RECURSOS TURÍSTICOS
NATURALES Y CULTURALES POR LOS ESTUDIANTES
DE EDUCACIÓN SUPERIOR NO UNIVERSITARIO “JOSÉ
MARÍA ARGUEDAS” DE CHALHUANCA, 2014**

Tesis Presentada por el:

Br. Marcelino IZQUIERDO LLERENA

Para optar al Grado Académico de Magíster en
Educación.

Mención en: Educación Superior

Asesor:

Mgt. Hugo Altamirano Vega

CUSCO – PERÚ

2016

RESUMEN

El Perú cuenta con numerosos recursos naturales y culturales que forman parte de sus atractivos turísticos que, en conjunto, proporcionan las bases para la captación de la demanda. Es en este contexto, nuestra investigación intitulada: **VALORACIÓN DE LOS RECURSOS TURÍSTICOS NATURALES Y CULTURALES EN LOS ESTUDIANTES DE EDUCACIÓN SUPERIOR NO UNIVERSITARIO DE CHALHUANCA 2014**, resalta a fomentar la actividad del turismo, interno y externo, permitiendo un desarrollo del turismo sostenible, porque los estudiantes, el poblador y visitante tomarán conciencia del cuidado, valoración e identidad del potencial turístico con que cuenta la provincia de Aymaraes.

La propuesta de un Plan de Estudio a zonas de atracción, Circuito Turístico y Calendario Festivo, de la provincia de Aymaraes, apoya a fortalecer la planificación educativa en el Instituto de Educación Superior Pedagógico Público “José María Arguedas” de Chalhuanca, en la construcción del Proyecto Educativo Institucional, Proyecto Curricular Institucional y los sílabos de las diferentes áreas de la Especialidad de Educación Inicial; a su vez los estudiantes serán actores importantes del desarrollo de actividades culturales y turísticas hacia los centros de atracción.

La valoración de los recursos turísticos naturales y culturales, realizado con los estudiantes de formación inicial docente, apoya en la formación de valores, identidad, actitud y conciencia turística, en su desarrollo personal, social y profesional, a su vez contribuye en el desarrollo del turismo en la provincia de Aymaraes, de forma responsable y sostenible.

Postulamos, por tanto, que se requiere hacer un esfuerzo por desarrollar en los estudiantes, la población y los visitantes, como centro receptor la ciudad de Chalhuanca, para lo cual hemos identificado las principales características de la provincia, en sus variables económicos, medio ambiente, educación y recursos turísticos naturales y culturales con las que cuenta la provincia de Aymaraes.